



# 泉南中だより

【教育目標】共に学び、よく考える人に  
自ら律し、思いやりのある人に  
心身を鍛え、健康な人に

令和5年2月  
杉並区立泉南中学校

杉並区教育ビジョン2022

みんなのしあわせを創る杉並の教育

## ～2年生 スキー教室を終えて～

保健体育科 大岩 紗織

2月1日(水)から3日(金)までの2泊3日、長野県菅平高原で2年生のスキー移動教室を実施しました。極寒が予想された中、晴れ間は少なかったものの実習を行えば体が暖かくなり、3日間の実習を行うことができました。ほとんどの生徒がスキ初心者のため、スキー靴を履くところから教わりました。

初日は自分でバランスを取り、ハの字で止まることに苦戦している生徒が多くいました。しかし、2日目には全員がリフトに乗り、転ぶことも多々ありましたが、自力で滑り降りてくることができました。そして、山頂からの絶景も見ることができました。日に日に成長していく生徒たちに私も驚きましたが、校長先生からも技能の上達率は今まで引率した生徒の中で一番だと褒められる程でした。

コロナ禍で様々な行事が中止になる中、今回のスキー移動教室は2年生にとっては、中学生になって初めての宿泊行事であり、ドキドキワクワクの楽しみが大きい一方、行事が成功するか不安もありました。黙食や頭を互い違いにしての就寝、部屋移動禁止など多くの制限もありましたが、皆がルールを守ろうと協力をしてくれました。その中でも自由時間にロビーでカードゲームやおしゃべりをするなど、クラスの枠を超えて生徒が楽しんでいる様子も見られ、移動教室が実施できて良かったと思う一時でした。

多くの生徒が「楽しかった！」と充実した顔で話してくれ、嬉しく思いました。今回の経験を来年度の修学旅行につなげてほしいと思います。



## 【3年生書写初め】

多目的室において、今年も3年生の書写初めを実施しました。自宅や教室の机よりも広いスペースを使って書きます。今年の課題は「理想の追求」と「雄大な自然」。凜とした空気の中、真剣に半紙に向き合って取り組んでいました。



## 【2年生英語発表】

2年生は”My Favorite Person”というタイトルでスライド発表を実施しました。野球選手や人気歌手などについて英語で説明する際に、中には動画を取り込んで発表する生徒も。各生徒の感想シートには「好きな歌手への愛が伝わってきた」「英語がめちゃくちゃ上手だった」「発表が苦手なのに頑張っていました！」などの意見が書かれていました。



## 【1年生進路学習】

2月18日(土)、1年生は進路学習として「高校調べ」の発表を実施しました。都内の公立私立、普通科や職業科の高校24校を選び、3人を1グループとしてスライドを作成しました。

スライド作成は、経済産業省の方が、また、発表の仕方や工夫はフリーアナウンサーの方が講師として指導してくださいり、学習を積み重ねました。生徒たちは思い思いに高校の特徴を分かりやすくスライドにし、どのように発表したら内容が伝わりやすいかを学びました。



## 【東京都公立学校美術展覧会】

2月14日(火)から19日(日)まで、上野にある東京都美術館にて「第72回東京都公立学校美術展覧会」が開催されました。本校からも、6名の生徒の美術、技術、家庭の作品が出品されました。コロナ禍で規模は縮小されましたが、出品された作品はどれも力作ばかりでした。



## 2~3月の主な予定

日	曜	内 容	日	曜	内 容
2/20	月	生徒朝礼（オンライン）	6	月	生徒朝礼・普通救命講習会（3年生）
21	火	都立高校一次受検日（3年生）	7	火	オリンピアンによる講演会
22	水	避難訓練	9	木	理科教室・セーフティ教室
24	金	学年末考査（～28日）	13	月	ワールドベースボールクラシック観戦（3年生）
28	火	小中連携交流会（生徒会）	17	金	卒業式
3/1	水	都立高校一次合格発表日（3年生）	20	月	シルク・ドゥ・ソレイユ鑑賞（1・2年生）
4	土	平和教育・保護者会（13:30～）	24	金	修了式